
La alcaldesa, Victoria Sobrino, ha
realizado una valoración positiva
de las Ferias y Fiestas Patronales
2018, destacando la elevada par-
ticipación en las actividades orga-
nizadas, el trabajo de
coordinación que ha permitido el
correcto desarrollo de las mismas
y el carácter solidario de algunos
de los eventos celebrados. 
Sobrino destacaba que no ha

habido ninguna incidencia y que
las fiestas se han desarrollado de
una manera tranquila, algo que,
aseguraba, "se debe a la Junta
Local de Seguridad donde las en-
tidades implicadas (Centro de
Salud, Policía, Guardia Civil,
Protección Civil) trabajan de ma-
nera coordinada para que ese dis-
positivo que se pone en marcha
funcione correctamente y no haya
ningún problema".
Por otra parte, la regidora agra-

decía en primer lugar al área de
festejos, tanto al concejal como a
todos los trabajadores y trabajado-
ras y también a las diferentes con-
cejalías, en definitiva “al personal
de todo el ayuntamiento, a la Her-
mandad, a todas las asociaciones y
colectivos que han colaborado, a
las empresas y otras entidades que

han hecho posible ese trabajo con-
junto y coordinado, que ha permi-
tido que todos los eventos se hayan
desarrollado de una manera co-

rrecta”. Sobrino hizo una mención
especial al voluntariado de Protec-
ción Civil "que hacen un trabajo
magnífico, sin esperar nada a cam-

bio y con muchísima profesionali-
dad" y también a otras institucio-
nes, en este caso a la Diputación
Provincial. Pág 5, 6 y 16
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|Igualdad|

Ferias y Fiestas, más música y participación 

Como todos los escolares de Castilla La
Mancha se incorporaban al nuevo curso
escolar los niños y niñas del recién inau-
gurado colegio numero cinco de Miguel-
turra y lo hacían con sonrisas y nervios
por conocer a sus compañeros, profeso-
res y saber cómo iban a  ser las nuevas
instalaciones.
La directora del colegio, Faustina

Nieto, ha declarado que ha comenzado
con total normalidad "aunque con los
nervios normales ya que todo es nuevo,
pero ya verán que las instalaciones son
un lujo y donde, en mi opinión, se impar-
tirá una educación fantástica". Pág 3

| Patrimonio |

CASA DE DON PEDRO LEÓN,
PATRIMONIO CIVIL DE MIGUELTURRA
Covadonga León dio la bienvenida a su casa y quiso mostrar el
agradecimiento de la familia por la acogida tan buena en el Con-
sistorio que ha tenido la idea de mostrar esta joya.   Pág 3

Cursos del
Centro de la
Mujer

Desde el área de Igualdad, a
través del Centro de la Mujer,
vienen ofreciendo una amplia
y variada batería de cursos,
que ham venido registrando
una importante respuesta por
parte de la ciudadanía, que du-
rante este mes de septiembre
se ha inscrito y copado las pla-
zas, antes de que terminarán
los plazos en la mayoría de los
casos.
Así, los miguelturreños y

miguelturreñas vuelven a refle-
jar un año más su confianza en
esta variada oferta formativa,
que se inicia durante el mes de
octubre, y sue se desarrollarán
a lo largo de este último trie-
mestre de 2018. Algunos cur-
sos organizados por las
asociaciones de mujeres.

Inicio con total normalidad en el
colegio número 5 

Destaca el carácter solidario de algunos de los eventos celebrados

Churriega y Churriego ejemplares, acompañados por las autoridades locales y miembros de la Hermandad
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Una oposición, sin capacidad de gobierno, intenta noquear a la Alcaldesa

Hacer oposición es fácil, saber gobernar es otra
cosa.  Los tres grupos políticos de la oposición, ha-
ciendo oídos sordos y mirando para otro lado ,han
llevado de nuevo la irracionalidad y el circo me-
diático a la sesión plenaria celebrada el pasado 20
de septiembre, presentando una Moción de Repro-
bación a la Alcaldesa por, según ellos, inacción o
inactividad  ante una propuesta presentada por la
"Asociación de Vecinos La Cobatilla", que han so-
licitado se lleve la red de agua potable a esa zona. 

En los Informes técnicos, jurídicos y urbanís-
ticos de los profesionalesos competentes, presen-
tados en diciembre de 2017 y en septiembre de
2018, se especifica qué trámites administrativos
han de hacerse por parte de la Asociación para ini-
ciar el expediente que posibilite, en su caso, las
obras de ejecución de abastecimiento de agua po-

table a las viviendas de esa zona, situadas en suelo
rústico. No depende por tanto de si la Alcaldesa
quiere o no llevar la red de abastecimiento de agua
potable a esas viviendas, sino más bien de cumplir
lo que establece el Reglamento de Suelo Rustico
y el Texto Refundido de la Ley de Ordenación del
Territorio y de la Actividad Urbanística de
C.L.Mancha, normas de rango superior al Regla-
mento Municipal de Abastecimiento de Agua Po-
table, norma interna del Ayuntamiento, en el que
los tres grupos de la oposición se basan  para con-
fundir a los vecinos y vecinas de la zona de La Co-
batilla; Reglamento que los tres grupos de la
oposición, en una de sus acostumbradas, extrañas
y cobardes alianzas políticas en contra del equipo
de gobierno socialista, modificaron la redacción
del artículo QUINTO, introduciendo, en contra de

los informes técnicos, unos artículos de la Ley
6/1998 de 13 de abril del Régimen del Suelo y Va-
loraciones, Ley estatal que se encuentra derogada
desde el 28 de mayo de 2007. Una muestra más
de la falta de rigor, formación técnica y de respon-
sabilidad de los concejales y concejalas de IU-Ga-
nemos, PP y Ciudadanos. 

A lo largo del año, se ha mantenido varias
reuniones con los vecinos y vecinas de la Coba-
tilla y, el día 28 de septiembre, se llevaba a cabo
otra reunión para informarles y asesorarles de la
forma correcta para tramitar la propuesta.

Ante la cercanía de las elecciones municipa-
les, estamos ante una estrategia descarada y ruin
de desgaste, en la que IU-Ganemos, Partido Po-
pular y Ciudadanos han decidido unirse para ata-
car y destruir la gestión y el trabajo del equipo

de gobierno socialista. Los tres grupos de la opo-
sición anteponen sus intereses partidistas a los de
los vecinos y vecinas y optan por organizar, con-
juntamente, espectáculos y circos mediáticos
,como el escenificado en el pasado pleno munici-
pal del 20 de septiembre, siguen mirando a nuestra
localidad de una manera antigua, obtusa y bron-
quista. Frente a eso, el PSOE de Miguelturra, con
Victoria Sobrino a la cabeza, confía en la política
como medio para resolver los problemas de la ciu-
dadanía, con una experiencia impagable, compro-
metidos con nuestros vecinos y vecinas y el
orgullo de su gestión detrás, con logros y resulta-
dos, tal y como se está comprobando, fruto de tra-
bajar, trabajar y trabajar.

"Los músicos del Titanic"

Todos Vds. recordarán esta película en la que
queda en el recuerdo la banda de música que mien-
tras se hunde el barco, siguen tocando.

En nuestro Ayuntamiento, podríamos hacer un
símil con aquella situación, pues a pesar de que varios
miembros de la tripulación (miembros del equipo de
gobierno) hayan abandonado ya el barco, este sigue
su lento camino hacia el fondo del mar.

Habrán leído en números anteriores de este
medio de comunicación, que el gobierno socialista
de Miguelturra ha conseguido en esta legislatura, mu-
chos logros. Sin embargo, no se dejen engañar fácil-
mente y rasquen un poco para descubrir la verdad.

Para empezar habrán leído que se ha logrado
abrir el 5º colegio público de nuestra localidad,
pero cuidado, pues actualmente el nº de alumnos

que han comenzado curso en el mismo, es escaso,
y además sigue pendiente la resolución del Tribu-
nal Supremo sobre el pago de la hipoteca que pesa
sobre ese edificio.

También habrán leído u oído que ya está casi
para inaugurar la nueva biblioteca de la Casa de Ca-
pellanía, lo que es cierto, pero también se debería
decir lo que ha costado en tiempo y dinero que este
edificio pueda ver la luz, teniendo en cuenta la pésima
gestión económica realizada en años anteriores.

Por último, entre los logros "socialistas" está la
declaración de interés turístico nacional de nuestro
Carnaval, lo que nos congratula a todos. Sin embargo
teniendo en cuenta que tras esa declaración está el
trabajo de otras instituciones "olvidadas" por el
equipo de gobierno actual, como la Asociación para
el desarrollo del Campo de Calatrava, el Centro de
Estudios Calatravos, y como no, el Ministerio que es

quien concede ese título, nos parece muy presun-
tuoso atribuirse ese logro, incluso olvidando la gran
labor realizada anteriormente por los propios com-
pañeros de partido, como el anterior Alcalde y la an-
terior Concejala de Cultura.

Ahora viene lo divertido. ¿Qué no ha logrado
el actual equipo de gobierno que preside Victoria
Sobrino? Hagan hueco:
- Arreglar los problemas de personal de las Escue-
las Infantiles.
- Evitar dimisiones entre los miembros de su
equipo de gobierno
- Dar solución al problema de abastecimiento de
agua para "La Cobatilla"
- Arreglar el problema de la Banda de Música
- Solucionar mediante la RPT la penosa situación
del personal de la Corporación
- Que la Policía Local pueda cubrir todos sus turnos

y se la reconozca como se merece.
- Tener Miguelturra limpio
- Saber gestionar la excelente plantilla profesional
con la que cuenta el Ayuntamiento
- Hacer que los presupuestos participativos funcionen
- Evitar usar el "Decretazo" para adoptar decisiones
- No cargarse el cine de verano, que llevaba más de
7 años funcionando
- Atender correctamente y a tiempo las demandas vecinales
- Pintar los pasos de cebra y demás labores de man-
tenimiento general de nuestra localidad
- Cambiar de sentido, a petición popular, la dirección
para vehículos de la calle Perlerines.
Podríamos seguir.
Nos despedimos, y a riesgo de que nos "tachen" de
estar ya en campaña, les preguntamos, ¿Quieren
Vds. que esto siga ocurriendo en la próxima legisla-
tura?

La Alcaldesa reprobada

En el Pleno ordinario de septiembre nos vimos
ante un hecho inédito en nuestro pueblo, y es
que la Sra. Sobrino tiene el dudoso honor de
ser la primera Alcaldesa reprobada en el Ayun-
tamiento de Miguelturra en toda la historia de-
mocrática y la única Alcaldesa reprobada en la
provincia de Ciudad Real en esta legislatura. 

Tal honor se lo ha ganado a pulso, eso sí,
y la reprobación es representativa de su ges-
tión en esta legislatura que ya está acabando
y que se ha hecho demasiada larga para de-
masiada gente. Representativa porque le re-
probamos su actitud de falta de
transparencia, su falta de interés por escu-
char a los vecinos, por su incapacidad mani-

fiesta para gestionar los asuntos más cotidia-
nos de su responsabilidad y por su desprecio
hacia las opiniones diferentes a la suya per-
sonal, ni siquiera la de su partido.

Esta ha sido la tónica general de su forma
de gobernar, en todos los asuntos en general,
y muy especialmente en el asunto por la que
la reprobamos de forma particular.

La reprobamos porque nuestro grupo
acordó con el PSOE buscar una solución de
buena fe a la dotación de agua potable al sec-
tor de la Cobatilla, en octubre de 2016, y el
PSOE abusó de la confianza dada para in-
cumplir su propia palabra, por lo que, en di-
ciembre de 2017, nuestro grupo presentó al
pleno una solución alternativa, que logró su

aprobación con apoyo del PP y Ciudadanos.
Después, Alcaldía no ha movido un dedo
para cumplir con lo acordado por el pleno,
que en última instancia significa cumplir con
la voluntad popular y con la ley, las máximas
obligaciones de un representante público.

La Sra. Sobrino ha tenido innumerables
ocasiones para abordar el problema de mu-
chas formas, pero no la reprobamos por el
problema en sí o de su posición política al
respecto, puesto que sería perfectamente res-
petable que estuviera en contra. La reproba-
mos para dejar patente que, debido a su
forma de gobernar, no cuenta ni con el res-
paldo ni con la simpatía de la mayoría de
este pleno, una reprobación de repulsa a su
forma de gobernar, de espaldas a la ciudada-

nía, carente del más mínimo respeto al juego
democrático de las instituciones.

Un cargo público que actúa de esta manera
no merece estar al frente de nuestro Ayunta-
miento, da igual el partido al que pertenezca.
Un cargo público con un mínimo de compro-
miso con su pueblo y con una crisis interna per-
manente que se ha cobrado ya 5 dimisiones,
hubiera dejado ya el cargo de la Alcaldía.

Esperamos atentamente su anuncio de que
no vuelva a presentarse como candidata a la
Alcaldía en las próximas elecciones munici-
pales. Mientras que llega ese momento, deja-
mos claro que el Pleno del Ayuntamiento
aspira a tener mejores representantes que la
Sra. Sobrino.

Peor imposible
Ni los peores augurios en los inicios de la ac-
tual legislatura nos hubieran hecho pensar la
situación crítica en la que está sumido el
Ayuntamiento y la mala gestión que estamos
padeciendo todos los vecinos y vecinas. 

Ya son muchas las columnas de opinión
que hemos utilizado para denunciar la ne-
fasta gestión e incapacidad que están demos-
trando Victoria y su Equipo y cuando las
cosas parecen que no pueden empeorar, se
superan una vez más.

Retomábamos el curso político con la
sorpresa de una nueva dimisión de un miem-
bro del Equipo de Gobierno. La falta de li-
derazgo de Victoria, y el poco compromiso
demostrado por su Equipo, han hecho que
hasta la fecha, cinco concejales hayan aban-
donado sus responsabilidades de gobierno,

hecho inaudito en la historia socialista de
nuestro pueblo.

Hecho inaudito y no solo en Miguelturra,
sino en toda la provincia, es que la Sra So-
brino pasará a la historia por ser la primera
Alcaldesa REPROBADA. Y ha sido repro-
bada por la mayoría del Pleno de Migueltu-
rra por su inacción, por dar la espalda a los
vecinos, por no atender a sus demandas, en
definitiva, por no atender a sus funciones
como Alcaldesa.

Preocupada por limpiar su imagen, anun-
cia de manera imprevisible nuevos proyectos
“estrellados”, sin terminar lo que tiene pen-
diente y, lo que es peor aún, sin mantener los
servicios básicos que presta el Ayunta-
miento: calles sucias, sin señalización, mal
pavimentadas, llenas de ratas, bloqueo en el

Ayuntamiento, trabajadores defraudados y
engañados…. en definitiva, Miguelturra in-
mersa en un caos gracias a la incompetencia
de Victoria Sobrino.

Preocupada únicamente  por su continui-
dad, e intentando ganarse a su propio partido
a la desesperada, se ha olvidado del pro-
blema que han generado en la Escuela Infan-
til Pelines, niños en sus casas por su falta de
previsión, niños en sus casas porque la Sra.
Sobrino no quiere contratar personal. Y lo
que es peor aún, no ha dado la cara con las
familias afectadas. Otro ataque socialista  al
bienestar social y a la conciliación de la vida
laboral y familiar: los recortes aplicados en
el servicio de estancias diurnas y escuelas in-
fantiles, con el apoyo de Ciudadanos en los
presupuestos, ha puesto en jaque a muchas

familias de nuestra localidad. Les ha puesto
en la tesitura de no poder acudir a su puesto
de trabajo, sin previo aviso y sin soluciones
inmediatas y urgentes, abandonando a su
suerte a éstas por dejar de prestar servicios
que pagan religiosamente. O miras para otro
lado con el problema de las picaduras de las
pulgas a los niños del colegio Clara Campo-
amor ,que tienen que jugar al lado de un “pi-
pican” que no se mantiene adecuadamente.

Le exigimos, al menos hasta el próximo
mayo, que  deje a un lado sus luchas internas
y se dedique a gestionar el Ayuntamiento y
solucionar los múltiples problemas que sus
decisiones han provocado.

Opinión2



La directora, Faustina Nieto, ma-
nifestó que el colegio empieza con
98 niños y 13 profesores fijos y
dos itinerantes y además "os ase-
guro que el claustro es magnífico".
"Empieza con servicio de come-
dor y tendrá aula matinal y lo más
destacable, que no tienen los
demás colegios, es un salón de
actos, y un gimnasio muy grande
y con muy buena acústica que se
le dará un uso para la localidad, no
solo para este colegio" explica la
directora
Por último, Nieto ha explicado

que, aunque "no es el cien por cien
de la oferta, hay una media de 14
o 15 niños por clase "que, para ser
el primer año, creemos que está
muy bien". "Estoy segura que este
primer día nos permitirá quitar los
temores tanto a niños, como  a pa-
dres, pues ha sido un proyecto pre-
parado con mucho trabajo, pero lo
hemos hecho con mucha ilusión,
donde el material humano es
mucho más que este edificio
nuevo".
Hay que recordar que el cole-

gio número 5 cuenta con tres uni-
dades de Infantil y seis de Prima-
ria, y dispondrá de todas las
instalaciones de un nuevo cole-
gio, con más espacios comple-
mentarios, como aulas taller y de
pequeño grupo, biblioteca, gim-
nasio, comedor y cocina, en una
superficie útil de 3.169 metros
cuadrados de casi 4.000 metros
cuadrados.
En concreto, la zona destinada

a Educación Infantil contará con
tres aulas para niños de 3 a 6, tres
aseos y dos unidades de tutorías;
la zona destinada a Educación
Primaria contará con seis aulas
para niños de entre 6 y 12 años,
dos aulas para pequeños grupos,
un aula para taller de música, tres
tutorías y una zona de aseos.
Indicar, por último, que entre

los espacios complementarios se
encuentran una sala de usos múl-
tiples y comedor, una zona de co-
cina y almacenes, una biblioteca,
un gimnasio, una zona adminis-
trativa con despachos, secretaría
y sala de profesores, una zona de

aseos y vestuarios, una zona des-
tinada a servicios para las propias

instalaciones (calefacción, cuartos
de limpieza, basura, almacén,

aseos, etc.) y una superficie de ac-
cesos y circulación.
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Nervios, ilusión y total normalidad en el
comienzo de las clases del colegio numero 5 

Aula de Infantil del nuevo colegio

La directora del colegio, Faustina Nieto, declaraba que "ha sido un proyecto preparado con mucho trabajo, pero con mucha ilusión,
donde el material humano es mucho más que este edificio nuevo".

La alcaldesa, Victoria Sobrino,
junto a la concejala de Educación,
Luz María Sánchez, dieron a cno-
nocer, en rueda de prensa,  las no-
vedades con las que se ha iniciado
el curso escolar en la localidad, 
Sobrino comenzó su interven-

ción agradeciendo el compromiso
de la Junta de Comunidades de
Castilla La Mancha, "que siempre
ha sido muy sensible a las deman-
das del ayuntamiento de Miguel-
turra", y al equipo de gobierno
con la educación publica de la lo-
calidad. "Un compromiso que se
ha traducido en la construcción
del nuevo colegio número 5 y la
puesta en marcha del nuevo ciclo
de grado medio de Peluquería y
Estética en el IES  Campo de Ca-
latrava como principales noveda-
des de este curso 2018/19".
La regidora también quiso

poner en valor el compromiso del
Consistorio en este sentido ya que,
a pesar de que las competencias
las tiene la comunidad autónoma,
desde el ayuntamiento y a través
de la responsable del área de Edu-
cación, Luz María Sánchez, se
está realizando "una buena labor".
Así, comentaba que el Consistorio
ha presupuestado 330.000 euros
que "invertimos en mantenimiento
de los colegios: construcciones,
agua, luz, calefacción, porque eso
sí es competencia municipal; ade-

más del apoyo a las familias a tra-
vés de las becas escolares".
Con respecto al nuevo ciclo

formativo de grado medio, que ya
se ha implantado  en el IES
"Campo de Calatrava" de Pelu-
quería y Estética, Sobrino seña-
laba que se trata de una iniciativa
más "una oportunidad educativa y
formativa para los vecinos y veci-
nas de Miguelturra".
Dentro de las novedades para

este curso, la Junta de Comunida-
des, a través de fondos europeos,
ha concedido una subvención de
70.000 euros para mejorar las ven-
tanas del CP El Pradillo y el CP
Santísimo Cristo de la Misericor-

dia. Es una petición demandada
por parte de los directores y direc-
toras de los colegios que van a co-
menzar a ejecutar en breve.
Por último, Sobrino destacaba

la normalidad en el inicio del
curso escolar con la apertura de
los cinco colegios públicos y el
concertado de la localidad y del
IES Campo de Calatrava. 
Por su parte la concejala de

Educación; Luz María Sánchez,
ha refrendado las palabras de So-
brino y ha recordado que también
han empezado los alumnos y
alumnas más pequeños, de 0 a 3
años. "Este servicio es ofrecido
por el ayuntamiento a través de las

dos escuelas in-
fantiles, Pelines y
Coletas, donde, si
bien el en aula de
cero a un año no
hay plazas libres,
si que aún hay
disponibles en los
grupos de 1 a 2
años y 2 a 3 años,
que se irán cu-
briendo con las
necesidades de
las familias du-
rante el curso es-
colar".
"Si hablamos

del nivel de se-

cundaria, conti-
nuó explicando la
edil, el IES
Campo de Cala-
trava recibe a 4
profesores más
para este curso ya
que este centro
oferta por primera
vez la enseñanza
de Ciclo Forma-
tivo de Grado
Medio en la espe-
cialidad de Ima-
gen Personal".  El
curso arrancaba el
20 de septiembre
y ya se está traba-

jando por "conseguir un ciclo de
Grado Superior".
Por otro lado, también el Aula

de Adultos, dependiente el la
CEPA Antonio Gala de Ciudad
Real, comienza sus clases. Este
servicio también oferta la alfabe-
tización para personas mayores.
La concejala de Educación fi-

naliza recordando que "desde el
Equipo de Gobierno apoyamos
todas estas enseñanzas a través de
becas escolares para material es-
colar que se suman a las otorgadas
por el gobierno regional". Este año
han sido en total 25.100 euros para
403 solicitudes de ayudas para
material escolar. 

Se inicia el nuevo curso escolar 2018-19

IES Campo de Calatrava (foto archivo)

Con un nuevo colegio y nuevo ciclo de grado medio de Peluquería y Estética en el I.E.S  Campo de Calatrava
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El parque Rivas Moreno será
remodelado en sus 26.000m2

La alcaldesa, Victoria So-
brino, explicaba las actua-
ciones en las que se ha
venido trabajando y ac-
tuando en el Parque Rivas
Moreno en la totalidad de
sus 26.000 m2, "es una obra
en global" aunque dividida
en tres fases.
"La primera de las fases

ha sido una obra que se ha
ejecutado y ha sido finan-
ciada por la Diputación Pro-
vincial; una segunda fase
que se está ejecutando ahora
mismo y una tercera que se
hará posteriormente y que se
pueden realizar gracias a los
127.000 euros de subven-
ción" añadía la alcaldesa.
Respecto a la primera

fase Sobrino indicó que "el
montante gastado de la sub-
vención ya está cobrado, con
lo que quiero dejar claro que
no se ha perdido ninguna
subvención por parte del
ayuntamiento".
Las obras que se ejecuta-

ron en esta primera obra que

salieron a licitaron
pública consisten en
algunos graderios,  el
kiosco y sus aseos,
alguno de los cuales
se ha remodelado y
convertido en vestua-
rios para las pistas de
voley playa, además
de los 1.400 metros
cuadrados que se han
asfaltado para obte-
ner mayor movilidad.
Por su parte,  en

la segunda fase que
ha coincidido en el
tiempo con la obras
que estaban ejecu-
tando los trabajadores del
propio ayuntamiento, se ha
remodelado el espacio de la
zona recreativa infantil
donde se van a ubicar ade-
más unas porterías con cés-
ped artificial.
La tercera fase, que es la

que se está presupuestando,
terminará todo lo que queda
pendiente, una parte de cés-
ped natural al principio del

parque, poner en funciona-
miento las norias como ele-
mento característico, al igual
que el estanque que necesita
una limpieza profunda, pin-
tura de señalización vial, y
la separación del parque con
la zona deportiva. Además
"queremos que los vecinos
disfruten del parque y por
eso pondremos a una per-
sona diaria para el manteni-

miento del parque.
Hay que recordar que la

subvención de la Diputación
ascendía a 157.900€ aproxi-
madamente y de esos,
127.000€, como he dicho
anteriormente, han ido des-
tinados al Rivas Moreno y el
resto han sido 24.000 € para
el arreglo del parque infan-
til, Camino José Cela y
6.000 euros para Peralvillo.

Gracias una subvención de la diputación que ya está cobrada y está siendo ejecutada

La alcaldesa, Victoria So-
brino, y el concejal de Perso-
nal, Miguel Fernández, han
explicado, en rueda de
prensa, el proceso de la reca-
talogación de los puestos de
trabajo que se está llevando
a cabo en el ayuntamiento.
Sobrino informaba que,

el pasado viernes 21 de sep-
tiembre, se reunieron con los
representantes sindicales,
(junta de Personal y Comité
de Empresa) para  retomar el
contacto tras el periodo esti-
val y donde se llegaron a dos
acuerdos para continuar con
el trabajo:

Interinos
En primer lugar, explicaba la
regidora, se acordó convocar
la mesa de trabajo para tratar
el tema de los trabajadores y tra-
bajadoras interinos del ayunta-
miento "como un compromiso
para trabajar en la situación que
tienen estos trabajadores e ir ana-
lizando y desarrollando acerca de
las funciones que desempeñan y
los servicios en los que se encuen-
tran". "El objetivo al analizar la si-
tuación que tienen un 47% de
personas en este ayuntamiento es
conseguir regularizarlos para pro-

porcionarles una mayor estabili-
dad en el empleo".

Relación Puestos de
Trabajo
Por otro lado, se ha retomado la
negociación  de la  nueva relación
de puestos de trabajo "de la que
este Equipo de Gobierno tiene
presentada ya una propuesta.
"Queremos reunirnos semanal-

mente con el objetivo de que la
nueva RPT reconozca y actualice

todas las funciones que desarro-
llan los trabajadores y trabajado-
ras, así como las retribuciones"
asevera Sobrino, quien añadía que
"nuestra clara voluntad política y
rotunda desde el primer día es me-
jorar y actualizar las condiciones
del personal del ayuntamiento".
"Esperemos que antes de que

termine la legislatura esta RPT
este aprobada definitivamente y el
trabajo de la mesa de interinos este
avanzada". "Queremos dar las gra-

cias por la buena disposición a
todos los representantes sindica-
les".
"Por otro lado, añade, con res-

pecto a la situación de los trabaja-
dores: desde el 1 de agosto se está
aplicando la subida salarial del 1.5
% ; referente a las incapacidades
temporales los trabajadores y tra-
bajadoras, cobrarán el 100% desde
el primer día; por otro lado ya se
ha aplicado la jornada laboral a los
35 horas semanales y respecto a la
liquidación que falta por la subida

salarial de enero a julio, se pagará
en la nomina de octubre".
La alcaldesa termina  diciendo

"que el concejal de Personal está
trabajando día a día con los sindi-
catos y los representantes del per-
sonal ya que sabemos que es una
tarea compleja y complicada. En
este sentido el edil está haciendo
una magnifica labor pues somos
conscientes que es un trabajo sen-
sible pero creemos que trabajando
de manera conjunta es cómo se
llegan a los acuerdos".

Remuneración de la 
Corporación Municipal
(Única retribución de la Alcaldesa y Conce-
jalías con cargo al Presupuesto Municipal)

GRUPO POLÍTICO         ......agosto 18

PSOE
VICTORIA SOBRINO 2.377,51
FÁTIMA MONDÉJAR RODRIGO  255,00
CAROLINA MOLINA 297,50
LUZ Mª SÁNCHEZ 153,00
DIEGO RODRÍGUEZ TERCERO 144,50
VICENTE YERVES HERRERA 51,00
JULIÁN CÉSPEDES (lib) * 1.627,27
MIGUEL FERNÁNDEZ (lib) *   1.624,00
RAQUEL (S.G.) 1* 1.308,75

P.P.
AURORA LÓPEZ 102,00
CARMEN MªMOHINO 102,00
ESTRELLA RODRIGO 51,00
FELIPE ADRIÁN RIVAS 102,00
RAÚL SALCEDO (lib) * 1.624,00

IU
PEDRO CÉSAR MELLADO (lib) *  1.060,09
MARÍA MONTARROSO 0,00
RAMÓN GARCÍA FERNÁNDEZ 51,00

C’s
MIGUEL ÁNGEL GARCÍA 204,00
(*) 12 pagas. Media liberación
1: Secretario/a de grupo

Zona infantil del parque Rivas Moreno

El ayuntamiento retoma las negociaciones con los
representantes del personal 
PARA CONTINUAR CON LA RPT Y COMENZAR ANALIZAR LA SITUACIÓN DE LOS INTERINOS

Victoria Sobrino y Miguel Fernñandez
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LAS FIESTAS EN IMÁGENES

Dª Rafaela Beldad Fernández recibió un homenaje por sus 98 años edad

El VIII Encuentro de Charangas contó con las tres locales

La concejalía de Juventud organizó la Feria de Asociaciones

La Fiesta de la Espuma hizo las delicias de los más pequeñosLa concejala de Educación y Hacienda, Luz María Sánchez, entrego los trofeos del campeonato de natación

“Paco Candela”congregó a cerca de 3000 personas en el auditorio

Nuestra Patrona procesionó por las calles de Miguelturra, tanto el día 8 como en su octava
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Los niños y niñas pudieron disfrutar, de forma gratuita, de un multiparque infantil instalado junto al CERE

El CERE acogió el campeonato de Ajedrez, que contó con mucha participación

La Carrera de Polvos de Colores agotó todos los dorsales. Cada vez más participación y mayor diversión

Más de 1100 raciones de paella se repartieron en la mañana del sábado 15 La Carrera de Galgos es uno de los eventos más singulares de las Fiestas

Lourdes García Fernández, Pregonera 2018

La pista deslizante atrae a muchos menores

Fiestas
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Comienzo del curso del colegio Stmo. Cristo de la Misericordia

La alcaldesa, Victoria Sobrino,
acompañada de la concejala de
Cultura, Fátima Mondejar, visita-
ron "La Casa de Don Pedro" si-
tuada en la calle Real numero 37
de la localidad.
La alcadesa explicó que esta

"magnifica casa manchega" para
muchos miguelturreños descono-
cida, tiene un patrimonio tan im-
portante "que nos va a permitir
conocer más de la historia de
nuestra localidad, ya que forma
parte de nuestro patrimonio".
Sobrino quiso en esta visita dar

las gracias a la familia de Don
Pedro Leon, y en especial a su hija
Covadonga "por la generosidad
mostrada a la hora de compartir
vuestro patrimonio familiar con la
ciudad de Miguelturra". "Por parte
del Consistorio, continuo, quere-
mos dar visibilidad no solo a esta
casa, también a don Pedro León, y
lo haremos a través del Aula de
Estudios de la Universidad Popu-
lar, para ver la mejor forma de ha-
cerlo con la edición de un libro,
además, por otro lado, se realiza-
rán visitas específicas y algunos
actos muy concretos para dar a co-
nocer la casa".
Por su parte, Covadonga León

dio la bienvenida a todo el mundo

a la casa de Pedro León y quiso
mostrar el agradecimiento de la
familia por la acogida tan buena
en el Consistorio que ha tenido la
idea de mostrar esta casa. "Esta es
una idea antigua, no es moderna,
pero no se ha podido llevar a tér-
mino antes y  doy gracias por el
interés, porque ahora que ha falle-
cido mi padre es una manera de
hacerle un homenaje".
Leon describe a su padre

como un "churriego hasta los tué-
tanos", que llevo siempre a Mi-
guelturra por delante "intentando
favorecerla tanto en lo público,
como con la acometida de agua,
como en lo privado, haciendo
todos los favores que pudo a los
vecinos, a familias, involucrando
incluso a la propia casa".

Una casa con historia
"Respecto a la idea de mostrar la
casa es porque sabemos que Mi-
guelturra es conocido por el  in-
creíble patrimonio artístico
religioso que tiene, como las igle-
sias o las ermitas y por el Carna-
val, pero también tiene una
arquitectura civil muy importante
y que, además, evoluciona con los
siglos. Pensamos que esta casa es
el exponente de esa evolución.

Hay algunas certezas de que esta
casa contiene elementos del siglo
XVI, XVII y mucho del XVIII.
Cada generación que ha pasado ha
dejado su impronta y la evolución
de la casa es obvia".
"En Miguelturra, añade la

dueña de la casa, hubo salones

principales de recibir, donde se  re-
alizaban tertulias y no debatía solo
acerca de la cosecha o el tiempo,
sino también sobre las ideas que
cruzaban la meseta, sobre los
avances científicos y culturales e
invasiones arquitectónica que con
el tiempo  se plasman y se quedan

en esta casa". "La idea fundamen-
tal es que en estas casa solariegas
y manchegas típicas y rancias
había mucho movimiento intelec-
tual, cultural y filosófico que efec-
tivamente hacen que tengamos
esta arquitectura civil tan  intere-
sante y a la vez tan desconocida".

El Ayuntamiento quiere poner en valor la “Casa
de Don Pedro León” 

la casa, entre otras muchas llamativas dependencias, dispone de su bodega propia

Un importante patrimonio civil de la localidad con historia desde el siglo XVI, ubicada en la calle Real

El equipo docente del centro de educación infantil y primaria, como viene siendo costumbre, sorprendía al alumnado y familias con
un diferente, a la vez que dinámico, inicio de curso

Según marcaba el calendario es-
colar, elaborado por la Consejería
Provincial de Educación de la
Junta de Comunidades de Castilla
la Mancha, los maestros y maes-
tras, alumnos y alumnas, padres y
madres de la comunidad educa-
tiva del CEIP Stmo. Cristo de la
Misericordia se daban cita en las
instalaciones del centro para ini-
ciar las actividades lectivas del
flamante curso escolar
2018/2019.
En esta ocasión, cuando los

alumnos/as  acompañados de sus
familiares, accedían al centro y
esperaban la hora de entrada in-
tercambiando saludos y experien-
cias; el equipo docente al
completo les sorprendía con la in-
terpretación de una adaptación
del mítico y roquero tema “Bien-
venidos” de Miguel Ríos llevada
a cabo por el maestro especialista
en educación musical José Vi-
cente Romero.
Tras el “impactante” mo-

mento musical y las correspon-
dientes palabras de bienvenida por
parte del director del centro, en re-
lación con el recientemente conce-
dido Proyecto Escolar Saludable
“Mueve tu salud” se ha llevado a

cabo una grupal estimulación cog-
nitivo-motriz que terminaba con
una dinámica para estrechar lazos
de unión entre todos los miembros
de la comunidad educativa.
Como en otras ocasiones, el

objetivo que el grupo de maes-
tros/as quería conseguir con dicha
actividad no era otra que sorpren-
der a niños/as y padres y madres
con una iniciativa en la que fuera
de lo común, se diera la bienve-

nida al curso 2018/2019 con un
ambiente festivo y musical donde
tuviera cabida el asombro, el reen-
cuentro, la ilusión, la motivación,
la participación y las ganas de in-
volucrarse en el proceso educativo

desde el prisma de la innovación
educativa, la activación, el movi-
miento y las emociones.

Profesorado, familiares y alumnado durante la actividad grupal 



La Concejalía de
Servicios, ha ad-
quirido una hidro-
l i m p i a d o r a
industrial de agua
a alta presión para
la limpieza de las
calles.
Una inversión

de casi 5.000
euros con las que
el ayuntamiento
pretende mejorar
el servicio de lim-
pieza vial, como
una prestación
más a la ciudada-
nía. Las hidrolim-
piadoras permiten
limpiezas profun-
das y rápidas, y ya
está puesta en
funcionamiento
donde los trabaja-
dores del ayuntamiento han co-
menzado los trabajos en el

centro de la localidad con la in-
tención de llegar de manera

paulatina a todas las calles de la
localidad.
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El Ayuntamiento, en base a la
Resolución del 24 de noviembre
de 2008 de la Dirección General
del Catastro, da a conocer, a tra-
vés del portal web municipal
www.miguelturra.es en la zona
"Sede Electrónica", toda aquella
información relativa tanto al ac-
ceso al Catastro de forma elec-
trónica y a través de Internet
como del Punto de Información
Catastral existente en este consis-
torio, además de la documenta-
ción precisa para realizar
solicitudes y tarifas actuales;
igualmente este ayuntamiento
presta servicio de Punto de Infor-
mación Catastral en base a la au-
torización de la Gerencia
Territorial del Catastro de fecha
15 de septiembre del año 2005.

¿Qué es el Punto de 
Información Catastral?
Los Puntos de Información Catas-
tral son oficinas autorizadas por la
Dirección General del Catastro en
distintas Organizaciones Públicas
e Instituciones, fundamental-
mente en Ayuntamientos, donde
la ciudadanía puede acceder a la
información catastral.

Servicios que prestan 
A cualquier persona:
- Consulta y certificación de datos
catastrales no protegidos.
A las personas titulares catastrales
o a sus representantes debida-
mente autorizados/autorizadas:
- Certificación de la circunstancia
de no figurar como titular catas-
tral.

- Consulta y certificación de datos
catastrales protegidos, como el
nombre, apellidos, razón social,
NIF, domicilio y valor catastral, y
no protegidos relativos a los in-
muebles de su titularidad.

De esta forma tanto en la ofi-
cina del Punto de Información
Catastral ubicada en el edificio
consistorial sito en plaza de Es-
paña número 1 como en www.mi-
guelturra.es zona "Sede
Electrónica" pueden descargarse
la documentación necesaria para
hacer las solicitudes, acceder a
través de internet directamente a
la página del catastro a nivel na-
cional y páginas webs útiles a la
hora de realizar solicitudes o pe-
ticiones, e información de las
tasas que rigen la petición de estas

Información Catastral a través
del portal web municipal
Consulta, certificación de datos y descarga de documentación en tan solo
dos clics en www.miguelturra.es

Campaña de
desratización y
desinfectación 

El Área de Igualdad convocaba a la ciudadanía y al personal del Consistorio a
la concentración y minuto de silencio que tuvo lugar el pasado viernes, 28 de
septiembre, a las 12:00 horas frente a las puertas del Consistorio, en repulsa
de los últimos asesinatos de violencia de género y  en apoyo a las víctimas. 

Es responsabilidad y  tarea de todos y todas acabar con esta lacra social
que tanto daño hace a nuestra sociedad y las instituciones deben  mostrar en
cualquier caso su mayor repulsa a este problema social que destroza la vida
de la véctima y de sus familias. 

Miembros de todos los grupo políticos municipales, encabezado por la al-
caldesa, Victoria Sobrino, y personas del ayuntamiento mostraban así su re-
pulsa a este tipo de actos y su respeto a las familias de las victimas.

El ayuntamiento, a través del
Área de Servios, informa que se
está llevando a cabo una nueva
campaña de desratización y des-
infectación de roedores y cucara-
chas con una empresa contratada
para ello y con la que el ayunta-
miento está en contacto conti-
nuamente para realizar un
trabajo efectivo y para dar solu-
ción a todos los problemas que

surgen en el municipio.
Ya se realizó la campaña en

mayo, y ahora se ha iniciado otra
campaña, que durará hasta no-
viembre y cubrirá todo el pueblo,
ya que la escasez de lluvia ha fo-
mentado la cría.
Igualmente el Ayuntamiento

informa que se va a realizar una
campaña de limpieza profunda
de los colegios de la localidad.

El ayuntamiento ha adquirido
una hidrolimpiadora industrial 

Del 31 de agosto al 1 de octubre

2018

Nombre                   edad             

Jose Luis Nieto Benito 68
Felicidad Sánchez-Vizcaino Hernández 86
Antonio Rojas Fernández 84
Leocadio Rubio Serrano 85
Antonia Naranjo García 87
Ramón Díaz Rodrigo 88

Nota: se incluyen únicamente las personas falle-
cidas que han tomado sepultura en el cementerio
de Miguelturra

Se está llevando a cabo hasta noviembre

Minuto de silencio
por las 5 victimas de
violencia de género

Municipal

Para el mes de Octubre, proponemos las siguientes
actividades, talleres, y juegos con el fin de dinami-
zar las salas de ocio: 
Realizaremos diferentes talleres; crearemos unos
divertidos reposa móviles y unos cocodrilos con
abalorios. 
Además, organizaremos un
juego de rol, en el que los y
las adolescentes tendrán que
usar sus teléfonos móviles
para superar las diferentes
pruebas y resolver el caso.

Continuaremos con la liga de fútbol 3x3, y final-
mente, decoraremos las salas de ocio, mediante di-
ferentes manualidades con la temática de
Halloween, para el pasaje del terror, que este año
se convertirá en un colegio abandonado.

Operarios municipales haciendo uso de la hidrolimpiadora en la zona centro de la ciudad 

PROGRAMACIÓN SALAS DE OCIO

OCTUBRE

VIERNES SÁBADO 
5 FUTBOLÍN A4 6 EL DESCANSO DEL MÓVIL 
12 STREET FOOTBALL 3X3 13 COCODRILO DUNDEE 
19 JUEGO DE ROL 20 HALLOWEEN CREATED
“LA ERA DIGITAL” 27 PASAJE DEL TERROR 
26 STREET FOOTBALL 3X3 “ HAUNTED SCHOOL 

|Juventud|
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El Concejal de Festejos, Diego
Rodríguez, fue el encargado de
entregar los cheques de lo recau-
dado en los diferentes eventos
solidarios de nuestras Ferias y
Fiestas a las tres ONG elegidas
para esta ocasión: Tierra Solida-
ria, Solman y Manos Unidas, y a
sus representantes, Bernardino
Mora, Rodrigo García y Andrés
Moraga, respectivamente, "cele-
brando así una tarde de solidari-
dad, algo en lo que cree y trabaja
este Equipo de Gobierno desde el
principio". 
En este caso se pensó en

eventos de nuestras fiestas patro-
nales y para ahondar aún más en
la participación. Así lo recaudado
en la noche del flamenco fue des-
tinado a la ONG tierra Solidaria,
con un total de 700 euros; el día
de la paella popular a Manos
Unidas con un montante de 1.145
euros y de la taquilla del con-
cierto de Paco Candela para Sol-

man, en este caso 1.000 euros.
Rodriguez añade que "han

sido casi 3000 euros que destina-
mos a Ong locales y es nuestra
manera de aportar nuestro grano
de arena, en los que esperemos
podamos colaborar en grandes
proyectos". "Queremos darles las
gracias a esta entidades por su
trabajo y por su colaboración
siempre además con el ayunta-
miento".
Las ONG agradecieron a su

vez estas iniciativas al Consisto-
rio, y no solo por esto, sino por-
que además es un ayuntamiento
que destina parte de su presu-
puesto a cooperación internacio-
nal. Hay que destacar que,
integrantes de estas Ongs, se en-
cargaron, en cada caso, de que
los tres eventos se desarrollaran
correctamente, colaborando en
las ventas de entradas respectivas
y en el reparto de tickets y platos
en la paellada.
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Cheques solidarios de las Fiestas a las ONGs locales
En conjunto se entregaron 2845 euros

De izq. a dcha. Rodrigo García. Andrés Moraga, Diego Rodríguez y Bernardino Mora

La alcaldesa, Victoria Sobrino, se reunía recientemente
con la nueva presidenta de Cáritas Miguelturra, María
Jesús Valiña Quiroga, quien le presentaba el proyecto que
la ONG va a poner en marcha en la localidad.
Un proyecto que el párroco, José Manuel LLario, ya

había solicitado en su momento al concejal, Miguel Fer-
nández y que Valiña refrendó en esta entrevista con la re-
gidora.
Se trata de la colocación de unos contenedores para

la recogida de ropa, zapatos y bolsos. La regidora quiso
agradecer esta iniciativa y mostró la total colaboración
del Consistorio para poder ponerla en marcha. Así, los
contenedores los pondrá Cáritas y el ayuntamiento cola-
borará en la instalación. Sobrino mostraba su total  com-
promiso con este tipo de iniciativas tan beneficiosas y
solidarias, con las que continuarán colaborando "tal y
como se ha venido haciendo con el anterior presidente"
aseguraba.

Cáritas colocará contenedores
solidarios
Para recogida de ropa, zapatos y bolsos

Victoria Sobrino y María Jesús Valiña

Solidaridad
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El director del Gimnasio Kim de
Miguelturra, Miguel Ángel López,
ha informado en Radio Migueltu-
rra que los componentes de este
club de taekwondo, Mario Pérez
Casanova y Natalia Ruedas Díaz,
estarán en  un Centro de Alto Ren-
dimiento (CAR).
López ha notificado que esta

es "una gran noticia, por partida
doble, ya que tenemos a Mario
Pérez Casanova, en el CAR de
San Cugat en Barcelona y a Nata-
lia Ruedas Díaz, en el CAR de Los
Alcázares de Murcia".
"Además, continua el maestro,

nos han dado la noticia que ambos
han sido convocados para partici-
par en el Open de Serbia con la
Selección Española del 26 al 29 de
octubre".
Asimismo se ha referido a que,

a este nivel, es la primera vez que
el club tiene a dos competidores
en el CAR, así como ser llamados
por la selección española, "algo
muy difícil, debido al potencial
que tienen los competidores en

nuestro país y después de lograrlo
Mario el año pasado, este año se
une Natalia".

"Dos competidores de un
mismo club con la selección es-
pañola es un hecho histórico para
nuestro pequeño y humilde gim-
nasio. Todo conseguido a base de
esfuerzo y dedicación desde hace
muchos años", aseguró Miguel
Ángel López.
Por eso, desde el gimnasio

Kim de Miguelturra, les han que-
rido "dar la enhorabuena a nues-
tros compañeros y desearle toda
la suerte del mundo, vayan donde
vayan nosotros estaremos apo-
yándolos siempre", ha destacado
aun emocionado López.
"Por todo esto, nos fuimos de

cena y le dimos una sorpresa a Na-
talia, que como he dicho, ha ingre-
sado en el CAR de Murcia, con la
selección española. En la despedida
no pudo estar Mario Pérez Casa-
nova ya que hace una semana em-
pezó los entrenamientos en el
Centro de Alto Rendimiento de Sant

Cugat. Este será su segundo año con
la Selección Española tras pasar el
anterior en el CAR de Murcia", ha

añadido Miguel Ángel López.
Este es además un buen mo-

mento para agradecer a nuestros co-

laboradores el apoyo constante a
nuestro club y, como no, el apoyo
que nos da Radio Miguelturra".

Mario Pérez Casanova y Natalia Ruedas Díaz, en el CAR
Del gimnasio Kim de Miguelturra

Natalia Ruedas y Mario Pérez junto a Miguel Ángel López y el maestro Kim

Valentín Cañas Muñoz
(Secretario Peña Ciclista)

El pasado día 9 de septiembre se celebró la
Ciclorruta “Memorial Darío González” orga-
nizada por la Peña Ciclista Miguelturra, coin-
cidiendo con las Ferias y Fiestas en honor a
la Virgen de la Estrella. 
Por primera vez en veintiséis años de his-

toria de la Peña, hemos salido y llegado a la
Plaza de la Virgen en una ruta oficial. Se re-
alizó un recorrido por las localidades de  Po-
zuelo de Cva, Torralba de Cva, Bolaños de
Cva, Puerto del Reventón, Valenzuela de
Cva, Miguelturra, con una distancia de 80 ki-
lómetros y la participación de 60 ciclistas, se
desarrolló sin incidencias y gran hermandad
entre los participantes.
A nuestra llegada a la ermita, la Herman-

dad de la Virgen obsequió a los participantes

con una limonada y “puñao”. Agradecer a la
Hermandad toda la colaboración y acogida
que manifestó con todos los participantes, así
como a la Policía Local y Concejalía de De-
portes en la organización de dicha ruta.
Destacar que durante  estas fiestas,

miembros de la Peña Cicloturista, han parti-
cipado en la celebración del “ Día de la bici-
cleta “ , organizada por el Patronato de
Deportes, recorriendo  diversas  calles de la
localidad, ayudando a la organización  y en
la seguridad de los numerosos niños partici-
pantes.
Desde estas líneas resaltar  que la convi-

vencia entre vehículos a motor y bicicletas es
una alternativa para desplazarnos por la ciu-
dad. Hoy relacionamos bicicleta con ocio y
deporte, en una sociedad en la que la bicicleta
debe considerarse cada vez más, un medio de
transporte habitual.

Peña Ciclista

Ciclorruta “Memorial Darío
González”

Integrantes de la Peña Ciclista de Miguelturra junto a la imagen de la Virgen de la Estrella
Rafael Sánchez Espinosa
(Secretario Fondistas)

Puertollano, finales de septiembre, do-
mingo, diez de la mañana, temperaturas
propias de mediados de agosto, circuito
duro, muchas e importantes bajas en el
equipo…
Con este panorama, se presentó un

numeroso e intrépido grupo de Fondistas
de Miguelturra para dar cuenta de la
media maratón de la localidad, eso sí,
con fe, entusiasmo y esperanza de hacer
un buen papel. ¡Y vaya si lo consiguie-
ron a pesar de todas las adversidades!
Un podio, 6 MMP, la consolidación

de la tercera posición en la general por
clubes, trofeo al Club con más mujeres
llegadas a meta y el quedar de nuevo a
unos míseros puntos de batir al equipo
que justo está delante en la clasificación
dan buena prueba de ello. Y es que, ci-

tando un fragmento de un viejo tratado
de principios del siglo pasado (gracias
José María por el aporte), los Fondistas
estamos premiados con las cuatro dotes
gloriosas: claridad, agilidad, impasibili-
dad y sutileza. Si a eso le añadimos es-
fuerzo y compromiso el resultado no
puede ser otro que espectacular.
Silvia Albín volvió a ratificar su es-

pléndido estado de forma consiguiendo
un nuevo podio y MMP. Sublime carrera
la suya. Solo vemos un “problema” en
su trayectoria esta temporada, que se nos
acaban los adjetivos calificativos para
definirla, pero no hay problema, ya que,
si se acaban, nos inventaremos otros
nuevos. Sigue así.
Sergio repitió MMP, grandísima ca-

rrera y certificó que su evolución no co-
noce límites, ¡Enhorabuena campeón!.
Y gran trabajo el del resto, con mu-

chas mejores marcas personales.

Fondistas de Miguelturra

Club con más mujeres en
meta en Puertollano

Fondistas recibió un trofeo por ser el equipo con más mujeres en cruzar la meta
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XXV Aniversario la Peña Barcelonista
Ramón Peco Santos
(Presidente Peña Barcelonista)

* Se celebrará el próximo 20 de octubre
con diferentes actos conmemorativos 

* 1993-2018 “25 Años de historia” en
nuestro municipio de una Peña, que ha
ido creciendo con el tiempo y que en este
año celebra esta bonita efeméride 

Allá por principios de
los años 90 un grupo de
amigos de nuestra loca-
lidad decidieron formar
una peña que siguiera
al FC Barcelona, y con
el paso del tiempo han
conseguido crear una
gran masa social y par-
ticipar en numerosas
actividades deportivas,
sociales, culturales… y
crear una gran familia
del barcelonismo en
nuestro pueblo, en una
época complicada por
todas las circunstancias
que se han dado en la
sociedad, pero estando
ajenas a ellas hemos se-
guido al Barsa por
todos los rincones del
mundo. 
Por este motivo el próximo 20 de octu-

bre y en homenaje a todas aquellas perso-
nas, a todos nuestros socios, simpatizantes

y amigos queremos celebrar este XXV Ani-
versario de una horma humilde y especial,
por ello hemos preparado una serie de actos
en los que buscamos una gran participación
para darle el auge que se merece nuestra
Peña. 
Comenzaremos en esa más de sábado

20 de octubre con unas migas populares en
nuestra sede social, ubicada en Calle Azo-

rín, numero 2, a partir de las 11 de la ma-
ñana. Posteriormente por la tarde a partir de
las 20:00 h. tendrá lugar un pequeño acto
conmemorativo y de reconocimiento en el

Teatro Cine Paz, donde contaremos con
nuestros peñistas, y de todas las peñas de
Castilla la Mancha que quieran acompañar-
nos. La noche terminará con una cena de
gala Aniversario en los Salones Doña Car-
lota de Ciudad Real. 
Para cualquier duda, sugerencia, aclara-

ción e inscripción en las actividades, pue-
den hacerlo por varias vías,

pasándose por nuestra Sede
Social, cualquier día que
juegue el Barça e inscri-
birse, a través del correo

e l e c t r ó n i c o
pbarcelonistamiguelturra@gmail.com o en
el teléfono 651457347
Desde aquí queremos hacer extensiva la

invitación a todos nuestros socios, simpati-
zantes y amigos para que esa jornada esté
con nosotros en cada uno de los actos orga-
nizados.

La Peña Madridista de Miguel-
turra organiza un viaje a Madrid
para presenciar el partido de
liga, que lo enfrentará al Le-
vantge C.F. en la jornada del sá-
bado. 20 de octubre.
El encuentro se disputa a las

13:00 horas, lo que siginifica
una estupenda ocasión para des-
palzarse con nilos y niñas me-
nores.
La salida está prevista a las

9:00 desde las inmedicaciones
de la ermita de la Soledad.

Tendrám preferencia los so-
cios y socias de la peña quienes,
además, disfrutarán del despla-
zamiento gratis. También se
pueden inscribir familiares y
simpatizantes.
El precio estimado de la en-

trada será de 50 € y el desplaza-
miento cuesta 20.
Pueden incsribirse en la sede

social los días de partido del
Real Madrid (junto al Mercado)
o llamando al teléfono
619158465.

Peña Madridista de
Miguelturra

Desplazamiento para el
partido contra el Levante 

Cascoloko Migueltura

XX ciclo nocturna de MTB

El pasado sábado 1 de septiem-
bre, con más de cincuenta parti-
cipantes en la XX edición de la
ciclo nocturna, del Club MTB
Cascoloko de Miguelturra, pudi-
mos celebrar, un año más, lo que
un buen día a todos los socios y
amigos del club nos unió: bici-
cleta, libertad, entusiasmo, com-
pañerismo pero sobre todo
vida… ya que somos un grupo
de amigos y aficionados al ci-

clismo en todas sus versiones.
Llevamos más de 20 años lle-
nando de vida los senderos y ca-
minos de nuestro entorno, ya sea
de día o de noche.
El recorrido fue aproximado

de 22 Km, de dificultad fácil y sin
ningún incidente. Terminando ruta
con una gran barbacoa en San Isi-
dro de Miguelturra. 
En nombre de la Junta Direc-

tiva, todos los socios y participan-

tes queremos agradecer al Ayunta-
miento un año más por su impli-
cación, como a Protección Civil
por su apoyo. 
Aprovechamos para recordar a

todos e invitaros para la próxima
ciclo que tendremos el 7 de octu-
bre en Miguelturra. Os iremos in-
formando de todo, muchas gracias
a todos.
Nos vemos dando pedales y en

los caminos, hasta la próxima.

Partipantes en la ruta en las inmediaciones de la ermita de San Isidro.

Miembros de la peña durante un almuerzo en su sede social (foto archivo)

Traspaso de Mercería-Lencería

(Blanco y Rosa)

Por cierre de negocio.
Mobiliario y existencias

C/ Carnaval, 14
Miguelturra

Tfn. 680334669
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LAUNIVERSIDAD POPULAR ABRE EL CURSO 2018-19 CON
UN HOMENAJE A SUS PROFESIONALES JUBILADOS
Contó con la actuación de Ojos Venecia y Flauti Flauti

La Biblioteca Municipal, depen-
diente del área de Cultura del
Consistorio, ha convocado una
nueva edición del Concurso de
Marcapáginas. Las bases de esta
octava edición recogen que po-
drán participar en este concurso
todos los niños y niñas de Edu-
cación Infantil y Primaria de la
localidad. 
El tema será libre y consistirá en

realizar una ilustración con texto alu-
sivo a la lectura. Cada participante
podrá presentar un trabajo en el es-
pacio reservado en la misma hoja de
inscripción y se han establecido dos
categorías: Infantil (Primero, Se-
gundo y Tercero) y Primaria (catego-

ría -A- para los cursos de Primero,
Segundo y Tercero y -B- para
Cuarto, Quinto y Sexto).
Se valorará la calidad de los di-

bujos, así como la imaginación y ori-
ginalidad de los mismos y se
establece un premio para la categoría
infantil y dos para primaria consis-
tentes en un diploma y la publicación
del marcapáginas. La entrega de pre-

mios tendrá lugar el día 24 de octu-
bre en la Casa de Cultura.
Los trabajos participantes debe-

rán ser entregados en la Biblioteca
Municipal hasta las 14:00 horas del
lunes día 15 de octubre y con los tra-
bajos presentados se realizará una
exposición en la Casa de Cultura que
podrá ser visitada hasta el día 31 de
octubre.

LA BIBLIOTECAMUNICIPAL CONVOCA
LA OCTAVA EDICIÓN DEL "CONCURSO
DEMARCAPÁGINAS"

El pasado domingo, 23 de sep-
tiembre, a las 19:00 h., el Teatro-
cine Paz acogía la gala de
apertura del curso 2018-19 de la
Universidad Popular, que tuvo
como principal objetivo el home-
naje a aquellas monitoras y moni-
tores que se han jubilado en los
últimos años, con el fin de agra-
decerles su esfuerzo y dedicación
por ofrecer una enseñanza de ca-
lidad, lo que ha contribuido a que
la UP de Miguelturra sea un refe-
rente, no solo dentro de la locali-
dad, si no también en toda la
provincia.
Las personas que recibían este

reconocimiento fueron Amparo
Barba (monitora de Encaje de
Bolillos), Pilar García (Corte y
Confección), Isabel Rey (Taller
de Mimbre), Julián Peco (Pin-
tura), Lucía Palmero (Artesanía)
y Hortensia Ruperto (E. de Boli-
llos).
El acto contó con la presencia

de todas las personas homenajea-
das, escepto la antigua monitora
de Mimbre, que estuvo repres-
ntada por la actual de Bordado,
M. Carmen Zapata. También asis-
tió la concejala de Cultura, Fá-
tima Mondéjar, así como varios
profesionales y participantes de la
Universidad Popular.
El evento se completaba con la

actuación del grupo local Ojos Ve-
necia, que contó con la colabora-
ción especial del grupo de teatro
Flauti Flauti. La entrada al evento
fue gratuita y el público, cerca de
un centenar de personas, quedaron
gratamente complacidas, tanto por

lo emotivo del homenaje como
por la calidad del espectáculo
puesto en escena.
El Director de la UP, fue el en-

cargado de presentar el acto, ha-
ciendo un breve perfil profesional
de cada una de las personas home-
najeadas y agradeciendo su labor
en los años en los que trabajaron
para la UP. Cada uno de los seis
homenajeados recibieron una
placa conmemorativa.

Ojos Venecia
Ojos Venecia, con la colaboración
del grupo de teatro Flauti Flauti,
ofreció un espectáculo para home-
naje y celebración del ser humano. 
Con forma de cuentos, con his-

torias en imágenes sugerentes y
arrebatadoras, poesía, música en
directo y danza, presentamos con
vista caleidoscópica lo que tiene
que ser y  lo que nunca debía
haber sido, para hacernos eco del

que sufre y del que se siente igno-
rado en su soledad.
Ojos Venecia vuelve con “los

cuentos que nunca nos quisieron
contar” Barba azul, Caperucita, La
bella durmiente o La cerillera
viven en el imaginario de los que
ya no somos niños y en la realidad
de los que sufren siendo hombres,
y presenta DONES Y MISERIAS.
DONES, porque el don de ser

no debe empañarse, MISERIAS,

porque mísero aquel que ose acallar
la hermosura de quien es por dentro
y por fuera. DONES Y MISERIAS
para reflexión sobre la condición
humana. Una llamada a la reflexión
y a la solidaridad, con distintos pa-
sajes sobre violencia de género,
droga, abuso infantil, pobreza para
terminar con un canto a la vida, la
luz ante todo. Entre todos podemos
hacer que la realidad que nos rodea
sea un poquito más amable.

Hortensia Rupeto, Pilar Ruiz, Amparo Barba, Julián Peco, Lucía Palmero, junto a la concejala de Cultura y otros profesionales de la Univerasidad Popular

Se pueden presentar los trabajos hasta el 15 de octubre
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La Hermandad  de Donantes de
Sangre ha realizado en Migueltu-
rra un acto de reconocimiento y
entrega de insignias, enmarcado
en la primera asamblea local de
donantes de la localidad, donde
se entregaron 307 insignias de
reconocimiento.
El acto estuvo presidido por

la alcaldesa, Victoria Sobrino,
quien acompañó a Elena Madri-
gal, coordinadora de la Red de
Hemodonación del Hospital Ge-
neral Universitario de Ciudad
Real y coordinadora regional de
la Hermandad. Igualmente estu-
vieron presentes: la presidenta
local de la asociación, Carmen
García, y la presidenta provin-
cial, Matilde Santillán.
Carmen García dio la bienve-

nida a las personas asistentes,
"todos conocemos lo que es ser
donate de sangre y la mejor pala-
bra que puede definirla es gene-
rosidad, ya que donas tu sangre a
alguien que no conoces y muchas
veces su esperanza de vida de-
pende de esa donación, de ahí la
importancia de transmitir a la so-
ciedad la importancia de lo que
vale cada gota de nuestra san-
gre".
Por su parte, Matilde Santi-

llán explicó que la donación de
sangre se fundamenta en unos
principios: la libertad, volunta-
riedad, gratuidad, el anonimato,
la solidaridad y por supuesto la
responsabilidad, contribuyendo

así a salvar vidas. 
Así, se entregaron 203 insig-

nias de bronce, 94 de plata y 10
de oro a donantes de Migueltu-
rra, como protagonistas de la
asamblea. Un acto a través del
que se quiso solicitar a la alcal-
desa un pequeño reconoci-
miento, como ya se ha hecho en
otras localidades, con un monu-
mento a la solidaridad de estas
personas. Antes de empezar con
los reconocimientos se realizó un
minuto de silencio en recuerdo
de aquellos donantes de sangre
de la localidad fallecidos.
Por su parte, Elena Madrigal

explicó que las donaciones van a
cualquier hospital de la región,
"todos los grupos sanguíneos son
importantes, además de los más
conocidos hay más de 400 tipos
por lo que son trasfusiones muy

personalizadas. Hace falta sangre
para salvar vidas y se salvan
vidas gracias a las donaciones".
Por último, Victoria Sobrino,

que fue la encargada de clausurar
el acto, destacó que es un honor
hacer este reconocimiento en Mi-
guelturra donde, aseguraba,
"siempre tendrán las puertas
abiertas". La alcaldesa agradecía
especialmente a la presidenta
local por la manera de dinamizar
a la localidad y felicitó tanto a
Matilde Santillán como a Elena
Madrigal "por conseguir que la
solidaridad de los miguelturreños
y miguelturreñas tenga un reco-
rrido que salva vidas". Por úl-
timo, como máxima responsable
de un Ayuntamiento se compro-
metió a animar a la gente "a con-
tribuir con este acto de
solidaridad suprema".

I Asamblea Local La Hdad. de
Donantes de Sangre
Se hizo entrega de las distinciones a las personas que suman mayor número
de donaciones

Plan de empleo de
proyectos cualificados
para menores de 35 años 

El Ayuntamiento ha incorporado a
su plantilla el personal del Plan de
Empleo Temporal para la realiza-
ción de la actuación municipal en
materia de empleo de "proyectos
cualificados para jóvenes menores
de 35 años", correspondientes a la
Mesa Local por el Empleo en este
2018 y donde se invertirán 45.000
€.
Se han incorporado un total de

11 personas, una de ellas bajo el
epígrafe de personas con discapa-
cidad igual o superior al 33 por
ciento. La duración de los contra-
tos será de 3 meses, como má-
ximo, con jornada laboral de 20
horas semanales.
Las plazas que se ha cubierto

han sido para los siguientes pro-
yectos:
- una plaza para trabajar  en "Ac-
tividades de apoyo a personas ma-
yores en ocio y tiempo libre"; 

- una personas para el proyecto de
"Inventariado de expedientes an-
tiguos del área de Servicios Socia-
les"; 
- 2 plazas para la incorporarse a la
"Dinamización comunitaria"; 
- una persona que se incorporará a
la plaza para el "Plan de movili-
dad"; 
- una plaza para el proyecto de
"Apoyo a la creación de un plan
de formación para monitores y
personal de clubes"; 
- una plaza para personas con dis-
capacidad que se incorpora a al
"Proyecto de diseño del portal
web"; 
- una plaza para el proyecto de
"Actualización de datos en pro-
moción económica y empleo";
- 1 plaza para el "Plan Estratégico
Municipal y de Peralvillo"; 
- dos plazas  para el "Proyecto
EEII apoyo y bilingüismo". 

Usuarios y usuarias del servicio de estancias diurnas
visitan el parque de gasset
Las personas usuarias del Servicio de Estancias
Diurnas, dependiente del área de Mayores del
Ayuntamiento de Miguelturra han visitado el
parque de Gasset de Ciudad Real. Durante la
visita, muy demandada por alguna de las per-
sonas que se benefician de este servicio, estu-
vieron acompañados por el personal del centro
y apoyados con el servicio de minibús y taxi
adaptado. 
Los usuarios y usuarias del SED pasaron

una estupenda jornada en la que pudieron pa-
sear por la Fuente Talaverana, hicieron un breve
recorrido histórico de cómo ha ido cambiando
y se les informó de la historia de la “Cruz de
los Casados”.
Por otra parte, desde el SED informan que

las salidas programadas continuarán porque
pasar tiempo al aire libre puede mejorar la cre-
atividad y atención mientras mejora el estado
de ánimo y autoestima. 
Además, hacer ejercicio al aire libre pro-

duce un mayor uso de energía y menores nive-
les de estrés en comparación con hacer ejercicio
al interior. Pasar más tiempo al aire libre puede
ayudar a optimizar los niveles de vitamina D y
promover el bienestar y la sanación. Las salidas son una de las actividades que más beneficio proporciona a las personas mayores

Se han incorporado un total de 11 personas

Victoria Sobrino junto a las responsables de la Hermandad de Donantes
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Anuncia nuevos objetivos antes de finalizar la legislatura, entre los que se encuentran la inauguración de la Casa de la Capellanía
como  nueva Biblioteca Municipal

La alcaldesa, Victoria Sobrino, ha hecho balance de los
tres años del gobierno municipal, que preside, coinci-
diendo con el inicio del curso político y con la vista
puesta en el último año de legislatura que culminará con
las elecciones municipales y autonómicas de mayo de
2019. 
Sobrino ha reconocido que "a pesar de haberse ce-

lebrado el inicio del curso político hace unos días, du-
rante el verano hemos estado trabajando en varios
asuntos muy importantes, como la preparación de las

ferias y fiestas patronales o la puesta en marcha y aper-
tura del nuevo colegio", a lo que la edil ha añadido que
"en realidad no hemos parado en los tres últimos años
para conseguir que nuestro programa de trabajo esté tan
avanzado y con muchos logros conseguidos". En este
sentido, Victoria Sobrino ha hecho referencia a la aper-

tura del colegio número 5, la declaración del Carnaval
como Fiestas de Interés Turístico Nacional y su celebración
en verano, el arreglo del Camino de Peralvillo, la inaugu-
ración de los campos de voley playa, el inicio de la tercera
fase de remodelación del parque Rivas Moreno o la pró-
xima apertura de la Casa de la Capellanía que albergará la
nueva Biblioteca Municipal. 
La regidora ha aseverado que "nos comprometimos con

la ciudadanía y estamos cumpliendo con ese compromiso;
hemos trabajado en esa línea durante tres años y así segui-
remos durante el resto de legislatura" y ha anunciado que
ya se está trabajando en la puesta en marcha del autobús
nocturno o las paradas del bus en el Campus Universitario
o el Hospital General de Ciudad Real. 
En referencia a las críticas que, por parte de la oposi-

ción, está recibiendo en los últimas días, Victoria Sobrino
ha manifestado que "es entendible porque la oposición
conoce perfectamente todos los proyectos que el Equipo
de Gobierno ha ido consiguiendo y entiendo su nervio-
sismo", a lo que ha añadido que "nuestra obligación es
cumplir con nuestro trabajo como hemos hecho durante

estos tres últimos años, ya que nuestro compromiso es
trabajar para la ciudadanía, que para eso nos han ele-
gido".
Entre esos objetivos cumplidos Victoria Sobrino ha des-

tacado la apertura del nuevo colegio y lo ha calificado de
"un logro cumplido por parte del Ayuntamiento, de la Junta
de Comunidades de Castilla-La Mancha y de la Diputación
Provincial de Ciudad Real, que son las instituciones que
han apoyado este proyecto que ha permitido que las fami-
lias de la localidad cuenten con un nuevo centro educativo". 
La regidora ha recordado el largo periodo hasta conse-

guir la apertura del colegio "pero al final ha merecido la
pena porque el objetivo se ha cumplido y el compromiso
también a pesar de las trabas de los partidos de la oposición
en determinados momentos". 
Por otro lado, la alcaldesa ha informado sobre el estado

de las obras de la Casa de la Capellanía y la nueva Biblio-
teca Municipal, "otro gran objetivo que demandaba la ciu-
dadanía, porque necesitamos otro espacio más amplio,
adaptado a las Nuevas Tecnologías y con diferentes zonas;
algo que logramos con la Casa de la Capellanía" ha aposti-
llado. 
En estos momentos ha finalizado el plazo de licitación

del mobiliario de todo el equipamiento de la Biblioteca, que
cuenta con la subvención de 110.000 euros por parte de la
Diputación de Ciudad Real y queda adjudicar el proyecto a
la empresa que equipará la biblioteca. Sobrino ha infor-
mado que, próximamente, se van a adjudicar todas las obras

de acceso al edificio, a la vez que se va a finalizar tanto el
solado como el techo de la Sala de Pinturas, que también
se ha restaurado. 
Hay que recordar que la Casa de la Capellanía es un edi-

ficio del siglo XVIII, que perteneció a la Orden de Cala-
trava; posteriormente pasó a propiedad privada y, por
último, a través de una permuta, pasó a pertenecer al Ayun-
tamiento. Aquí ha habido tres escuelas taller y su inversión
es de cerca de 2.000.000 de euros. 
En cuanto al trabajo de los próximos meses, Victoria

Sobrino ha recordado que una de las prioridades del Equipo
de Gobierno siguen siendo las políticas de empleo. En este
sentido, la primera edil ha manifestado que "debemos con-
tribuir a que se genere empleo en Miguelturra, como hemos
hecho en estos tres años, en los que más de 600 familias
han sido contratadas mediante planes de empleo, talleres
de formación o lanzaderas de empleo, con una inversión de
3.000.000 de euros en políticas de empleo, entre Ayunta-
miento, Diputación Provincial y Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha". Sobrino ha reconocido que "el em-
pleo ha sido y es un compromiso del Equipo de Gobierno,
porque sabemos que es el principal problema y, aunque no
tenemos tal competencia, nuestra misión es aportar nuestro
granito de arena" y ha finalizado recordando que, junto a
las Subvenciones del gobierno autonómico y de la institu-
ción provincial, se suman los 250.000 euros de la Mesa
Local por el Empleo que el Ayuntamiento aporta de su pro-
pio presupuesto.

VICTORIA SOBRINO HACE BALANCE DEL INICIO
DEL CURSO POLÍTICO

“No hemos parado
 en los

tres últimos años para
conseguir que nuestro

programa de trabajo esté tan
avanzado y con muchos logros

conseguidos

“
Una de las prioridades

del Equipo de

Gobierno siguen

siendo las políticas de empleo

Entrevista de Tere Rodado a Victoria Sobrino en la “Casa de la Capellanía”



BIMBOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL

• INSTITUCIONALES
CONCEJALIA DE FESTEJOS POPULA-
RES, DEPORTES, JUVENTUD, CUL-
TURA, SERVICIOS, MEDIO AMBIENTE
Y URBANISMO, COMUNICACIÓN,
HACIENDA.  
TRABAJADORES/AS AYUNTA-
MIENTO DE MIGUELTURRA. 
EXCMA DIPUTACIÓN PROVINCIAL
DE CIUDAD REAL. 
JCCM. 
PROTECCIÓN CIVIL. 
POLICIA LOCAL. GUARDIA CIVIL. 

• ASOCIACIONES
CONSEJO LOCAL DE LA JUVENTUD
ASOCIACIÓN PEÑAS CARNAVAL
HERMANDAD SANTO SEPULCRO
NAZARÍN 
ASOCIACIÓN AMIGOS DEL CABALLO
PEÑAS CANSALIEBRES, ROCHEROS,
KAPIKUA; EL PUNTILLO, ALHIGUI,
KATA PUM CHINPUM, EL BUFÓN 
JUVENTUDES SOCIALISTAS
CENTRO OBRERO
CAPOTE DE ORO
BICIS CLÁSICAS,
ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA Y
DANZA (ROSALÍA ARENAS)
ASOCIACIÓN AMAS DE CASA
ONG LOCALES (TIERRA SOLIDARIA,
SOLMAN Y MANOS UNIDAS), 
FLAUTI FLAUTI. 
ASOCIACIÓN BARRIO ORIENTE. 
HDAD. “JESÚS DE NAZARENO”.
AGRUPACIÓN MUSICAL CRISTO DE
LA PIEDAD.

• DEPORTIVAS
FONDISTAS MIGUELTURRA
CD TENIS DE MIGUELTURRA, 
CASCOLOKO, 
CD MIGUETURREÑO
CD LA ESTRELLA,
CLUB CAZADORES LA TONELA
BALONCESTO DE MIGUELTURRA, 
PEÑA CICLISTA
RUGBY ARLEQUINES
CLUB SPORTIA
CLUB DE PÁDEL
CDE MIGUELTURREÑO FÉMINAS
CLUB DE AJEDREZ
CORRECAMINOS. 

• EMPRESAS
DISTRIBUCIONES SACRA
CDEM
MCDONALS CIUDAD REAL
HOSTAL SAN JUAN
DEGUSTACIONES JAMÓN & JAMÓN
CENTRO ARETÉ FITNES
ARTES GRÁFICAS HNOS. LOZANO
AUTOCARES BRAVO
GLOBALCAJA
DEPORTES CRONOS
PAPELERÍA MY PAPER
DISTRIBUIDORA HERVÁS MAJAN, S.L.
SERIGRAFÍA DOBLE C
ESTABLECIMIENTO LOPE GALL
DIFUNDE •
LA DESPENSA
PINTURAS RUMA
TALLERES CARPIO
TAXI PACO RUIZ
TEAM PATY
MOTOS JULIO
CENTRO ARETÉ FITNES
ESCUELA DE BAILE A MI MANERA
DULCE ALMACÉN
PUNTO DIDOT
FEGOPAN
E.S. EL CRISTO
OPTICA LARA
HOTEL DOÑA CARLOTA
RESTAURANTE LAS TEJAS
CLINICA DEL PIE ANINO
BILUJA SERIGRAFÍA
CENT. PINTURA JUSTO MULTICOLOR
MATERIALES CONSTRUC. EL DIONI
ARMERÍA EL PILAR
MECANITRUCKCARS
RECAMBIOS GADISAN
NOVELEC
IMPORMAN
LIMPIEZAS SÁNCHEZ
REPOSTERÍA EL PABELLÓN
LUNACAR
CATBOX
CRISTALERÍA MANUEL GARCÍA

• PERSONALES 
CHURRIEGA Y CHURRIEGO EJEM-
PLAR:  DIANA RODRIGO Y JOSÉ VI-
CENTE ROJAS. PREGONERA:
LOURDES GARCÍA

• MENCIÓN ESPECIAL
HDAD. VIRGEN DE LA ESTRELLA 

VECINOS Y VECINAS DE MIGUELTURRA 
Uno de los concursos más originales es el de Tortillas

La ruta sobre patines cada año supera el número de participantes

Quintín Zamora fue el artista invitado al Festival de Flamenco

El Día de la Bici contó con mucha participación y originalidad

Como siempre, el Almuerzo de las Peñas fue un éxito de participaciónAgrade
cimientos


